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Top 8 Anfragen und Mitteilungen

Herr Koth informiert über den Radwegbau Börzow Kreuzung - Richtung Börzow, 
nähere Details liegen nicht vor.

Der Förderantrag Verbindungsbrücke über die Radegast ist zurückgestellt worden.

Herr Knoll erkundigt sich ob die Pinie auf dem Friedhof in Börzow noch steht.

Herr Koth gibt zur Kenntnis, dass der Baum mit Ketten gesichert wurde und im Zu-
ge der nächsten Pflegemaßnahmen mit begutachtet und, wenn notwendig, abge-
nommen wird. 

Herr Staben stellt noch Anfragen zum letzten Protokoll, diese werden ihm vom 
Bürgermeister und Herrn Stegmann beantwortet.

Weiterhin erkundigt sich Herr Staben erneut nach den Mängeln der Straße nach 
Bonnhagen. 

Herr Koth informiert, dass hier keine Gewährleistungsfrist mehr besteht. 

Herr Staben fordert Herrn Janke auf, eine Stellungnahme abzugeben warum 
während der Gewährleistungsfrist nicht an die bauausführende Firma herangetreten 
wurde. Angesprochen wurden die Mängel immer wieder. 
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